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雷州林区公安简报 
（第 82期） 

广东省森林公安局雷州林区分局        2015年 6 月 18 日 

省林业厅调研组到雷林调研 

雷州林区分局经费缺口问题 

 

省林业厅领导对雷州林区分局高度重视。6 月 16 日，由

省林业厅办公室周运强副主任、省森林公安局李文将副局

长、李领梅副调研员组成调研组莅临国营雷州林业局，对省

森林公安局雷州林区分局经费缺口问题进行深入调研。 

上午 9 时，省林业厅调研组在国营雷州林业局召开研讨

会，国营雷州林业局潘松海局长等主要领导及其办公室、国

土办、计财科负责人，省森林公安局雷州林区分局李爱军局

长参加了此次研讨会。会上，周运强副主任介绍：省林业厅

领导对于雷州林区分局经费缺口问题高度重视，召开专题会

议研究，成立调研组带着商请函到国营雷州林业局调研，对

省森林公安局雷州林区分局存在的意义和重要作用以及经

费缺口问题进行深入探讨。会议认为一直以来，雷州林区分

局民警以保护雷州林区生态和森林资源安全，维护雷州林区

社会治安稳定为己任，恪尽职守，发挥了重要作用。特别是

去年 10 月，雷州林区分局新领导班子成立以来，分局领导
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雷厉风行，发挥标杆示范作用，带领全体民警扎根基层，主

动作为，严厉打击盗伐林木、毁林占地、非法取土采沙等各

类涉林违法犯罪行为，收复大量被侵占林地，促进林区社会

治安持续稳定。分局已经成为保护雷州林区森林资源安全，

保障林区林业改革发展的不可或缺的重要力量。 

对于雷州林区分局经费缺口问题，国营雷州林业局潘松

海局长表示一定努力、积极想办法解决，定好时间表尽快与

省林业厅及省森林公安局领导赴北京向中国林业集团公司

反映分局经费缺口问题，建立长效机制。 

李文将副局长就如何解决分局经费缺口问题提出要尊

重历史，正视现实，同舟共济，共保平安。并对雷州林区分

局执法办案工作以及林业行政执法、办案区建设、网上办案、

基本建设、队伍管理等方面作了强调。 

上午 11 时，省林业厅调研组马不停蹄到雷州林区分局

召开中层以上干部座谈会，省森林公安局李文将副局长讲了

三点意见： 

1.省厅、省局对雷州林区分局目前遇到经费缺口问题高

度重视，正在积极向省财政厅反映以及和国营雷州林业局商

量解决。 

2.加强组织纪律，做好民警思想工作，警心不能动摇。 

3.不要因经费问题耽误影响工作，严格执法办案，尽职

尽责，不能让雷林乱。 
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省森林公安局李领梅副调研员要求分局全体民警要深刻

领会李文将副局长的讲话精神干好该干的事，不该想的不用

去想。 

雷州林区分局李爱军局长代表分局全体民警表态：上周

到省局汇报工作，省林业厅领导和省局领导高度重视，派出

调研组带着商请函到国营雷州林业局调研，分局全体民警很

受鼓舞，非常感动。分局坚决按照李文将副局长提出的具体

要求，认真履职，管好队伍，抓好执法办案，为雷林保驾护

航。 
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